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今日济阳

城事

市市民民今今年年可可在在济济阳阳洗洗温温泉泉了了
10街镇负责人畅谈发展规划，澄波湖学校今年上半年动工

近日，市民十分关注济阳县澄波湖
学校的进程。两会期间，记者从济阳县济
北街道党工委书记李庶森处了解到，
2014年上半年，澄波湖学校将会动工建
设。

据了解，澄波湖学校位于济阳县澄
波湖壹号小区西南侧，预计2014年上半
年动工建设。同时，澄波湖学校西侧将修

建澄波湖路，计划2014年动工。位于国道
220线以西、济太路以北区域的闻韶中学
正在筹建中。

“济北街道一直将民生工作作为头
等大事。”李庶森介绍，济北开发区计划
建设4个新型农村社区，集中安置辖区33
个村(居)的全部居民。

本报见习记者 贾君婧

作为驻城街道，济阳街道办事处
2014年继续推进黄河文化旅游项目以及
海棠湾国际温泉度假村项目的建设，吸
引更多的游客。

济阳街道党工委书记李永军称，旅
游方面除黄河文化旅游项目外，还有海
棠湾国际温泉度假村项目。目前，五星温
泉酒店客房楼和办公服务楼已完工，33
个室外泡池装饰即将完工，即将投入使

用。“届时，广大济南市民就可在济阳县
洗上温泉了。”

面对城区缺少大型一站式高端
百货专业商场的现状，济阳街道办事
处加快浙江五金建材城的建设速度。
在民生方面，济阳街道办事处将加快
稍门水库的建设，缓解城区用水紧张
状况。

本报见习记者 梁越

据崔寨镇党委书记张方介绍，2014
年崔寨镇将着力发展第三产业，打造济
阳县农民工综合服务中心。

2014年崔寨镇将进一步加快总面积
为16000平方米的济阳县农民工服务中
心进度，力争下半年投入使用。此市场集
农民工培训、中介、输出为一体，力图打
造综合性服务中心。同时，与济北人力资

源市场紧邻的“阳光大姐”家政培训基地
将于春节后开工建设，打造在全国具有
影响力的“家政之都”。

崔寨镇的民生工程还包括建设6个
社区，安置乡镇4 . 5万非农业人口。目
前，前街社区一期已搬迁入住，二期在
建中。

本报见习记者 贾君婧

作为济阳县的工业重镇，孙耿镇一直
将第二产业作为工作之重。济阳县孙耿镇
党委书记宋琳表示，2014年孙耿镇将进一
步加大招商引资力度，加快园区建设，完
善基础设施，为外来企业创造良好的外部
环境。不断打造新的经济增长点，力争

2014年镇域税收总收入突破3亿元。
此外，宋琳介绍，2014年孙耿镇还将

进行农业产业结构调整，打造现代农业
园区，重点发展蔬菜大棚和奶牛养殖，促
进农民多渠道增收。

本报见习记者 贾君婧

济阳县回河镇党委书记常为民介
绍：“2014年回河镇将推进新城市综合体
建设。启动镇驻地以北新商贸城的开发
建设和镇驻地大寺河沿河风景区BT项
目建设。”

据悉，2014年回河镇启动镇驻地大
寺河沿河风景区BT项目建设已与投资

方签约。同时，回河镇将建成兴河商贸
城，完善基础设施配套，并启动镇驻地以
北新商贸城的开发建设。

此外，常为民表示，2014年回河镇继
续抓好韩国工业园、海尔虚实网等重点
项目建设。

本报见习记者 贾君婧

被誉为“黄瓜之乡”的曲堤镇，2014
年除继续推进黄瓜产业的发展外，还增
设两栋校舍，推进闻韶社区、冯家社区、
西魏社区的建设，做好民生工作。

据曲堤镇党委书记白宝强介绍，
2014年继续扩大黄瓜生产规模，实现产
供销一体化，做好一年一度的黄瓜节宣

传工作，将黄瓜品牌更好地推广出去。此
外，继续推进曲堤镇6个工业项目的建
设。

2014年，曲堤镇将在曲堤镇中学和
姜集小学各建一所综合教学楼。同时，将
加快闻韶社区、冯家社区、西魏社区的建
设。 本报见习记者 梁越

垛石镇党委书记李智魁称，2014年
垛石镇的重点工作是推进农业科技示范
园二期工程以及将济北瓜菜批发市场提
升改造。

目前，垛石镇正为科技示范园二期
工程积极洽谈蔬菜大棚建设项目，该项
目计划建设40个高标准大棚，建成农业

精品园区。
此外，2014年垛石镇也将对济北

瓜菜批发市场进行提升改造。规模将
扩大到1000亩，提升休闲采摘旅游等
功能。今明两年垛石镇集中建设用地和
一般农田800余亩，打造特色工业园区。

本报见习记者 梁越

“新的一年，要为太平镇的市民突出
办好三件实事。”太平镇党委书记李金峰
指出，致力打造北跨产业发展区建设的
重要板块，实现农业园区发展提升的率
先突破，抓好镇村干部队伍的自身建设。

李金峰说，济乐高速济阳出入口片
区到澄波湖仅7公里，是今后济阳城区向
西发展的重要腹地，也必将成为北跨产

业发展区建设的重要板块。太平镇将这
一片区的开发建设作为工作的重中之
重，目前已引进两个过亿元项目。

李金峰称，要进一步加大招商引资
力度，开辟一个瓜菜大棚种植区，吸引外
来客商带资金、带技术到太平兴办高效
农业园区。

本报见习记者 杨擎

仁风镇党委副书记、镇长刘小波
称，富硒西瓜是仁风镇的主打产业，
2 0 1 4年会继续将其做大、做强，计划
今年在北京人民大会堂举办一届产品
推介会。

2014年仁风镇将继续探索提升西

瓜产品附加值的方法，计划通过发展
西瓜包装、保鲜等拉长产业链，促进农
业增效、农民增收。同时，仁风镇明年建
设3处农村幸福苑，让孤寡老人以及残疾
人入住。

本报见习记者 梁越

新市镇党委副书记王斌称，新的一
年，新市镇将搞好“两个园区”建设、服务
好两个过亿元项目、做大做强奶牛特色
产业等重点工作。

“两个园区建设是指‘现代农业示范
园’及‘高速工业园、段家民营经济园’。”

王斌介绍，两个过亿元项目即“香港英伦
家私项目”及“山东花海园艺有限公司项
目”。下一步，该镇将继续大力实施“奶牛
富民”工程，争取再增加两个合作社，不
断做大做强奶牛产业。

本报见习记者 杨擎

澄波湖学校今年上半年动工、济北瓜菜批发市场明年将提升……在济阳两会期间，本报记者也采访了两个
街道办和八个镇相关负责人，就下一步各镇(街道)的工作进行详细了解。

济北街道党工委书记李庶森：

澄波湖学校今年上半年动工

崔寨镇党委书记张方：

打造具有全国影响的“家政之都”

仁风镇党委副书记、镇长刘小波：

今年争取将西瓜推到人民大会堂

垛石镇党委书记李智魁：

提升改造济北瓜菜批发市场

回河镇党委书记常为民：

将启动大寺河沿河风景区BT项目

济阳街道党工委书记李永军：

市民今年可在济阳洗温泉了

孙耿镇党委书记宋琳：

加快园区建设，助推经济发展

新市镇党委副书记王斌：

今年再增两个奶牛养殖合作社

太平镇党委书记李金峰：

开辟瓜菜大棚种植区招商引资

曲堤镇党委书记白宝强：

今年将增设两栋综合教学楼

蒸蒸日上的济北开发区。
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